

Anfrage der FDP Fraktion - Herr Pütz, wie die Feuerwehr im Brandfall von Elektrofahrzeugen vorgeht und ob eine entsprechend Ausrüstung vorgehalten wird.

Der stellv. Leiter der Feuerwehr Herr Wielpütz, erläuterte hierzu kurz das Vorgehen der Feuerwehr wie folgt.

Als Löschmittel wird wie bei jedem PKW Brand Wasser mit eventuellen Zusätzen (Schaummittel) verwendet.

Anschließend wird die Antriebsbatterie mittels Wärmebildkamera kontrolliert.

Bei einem evtl. Temperaturanstieg kann bei der Feuerwehr Siegburg oder Troisdorf eine Mulde angefordert werden, wo das Fahrzeug in einem Wasserbad entsprechend gekühlt werden kann.

Im März gab es eine Fortbildungsveranstaltung für die Führungskräfte der Feuerwehr, wo unter anderem dieses Thema behandelt wurde.

Einen Brand eines E- Fahrzeuges gab es bisher in Sankt Augustin noch nicht.